La Pingo's Orquesta llevará su estilo musical al Teatro Benito Juárez

Publicado el 19 Octubre 2018





SC/DDC/CP/1109-18 Ciudad de México, 19 de octubre de 2018

La agrupación presentará su disco *Peregrino* el 23 y 24 de octubre en el recinto de la

Secretaría de Cultura de la Ciudad de México

Los asistentes podrán escuchar algunas melodías de su próximo material *Música para domar monstruos*

La **Pingo's Orquesta** llevará su estilo musical al **Teatro Benito Juárez**, recinto de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, con la presentación de su espectáculo *Peregrino* el 23 y 24 de octubre, fechas en las que dará a conocer las percusiones que integran la segunda producción de la banda.

Durante la conferencia de prensa que la banda ofreció el 16 de octubre en el Foro A Poco No, Marco Gregoire, contrabajo del conjunto, mencionó que a través de armonías intensas, sutiles, desquiciadas y sinceras de su lanzamiento musical el público conocerá la historia del grupo, sus vivencias y crecimiento.

En la escena musical se han distinguido por mezclar diversos ritmos, desde la percusión clásica, el tango argentino hasta el rock, jazz y swing. "No nos gusta etiquetarnos en ningún género, preferimos presentar música honesta", aclaró Marco Gregoire.

Además de disfrutar de la fusión de ritmos que ha caracterizado a la agrupación, quienes asistan al concierto podrán ser los primeros en escuchar las canciones de su próximo proyecto discográfico: Música para domar monstruos, que saldrá a la venta el 9 de noviembre.

La Pingo's Orquesta, formada en 2012, es originaria de Aguascalientes. Está integrada por Cristian Bautista, violín; Marco Gregoire, contrabajo; Claudio Gardea, batería; Gerardo Castmu, guitarra; Édgar Estrada, clarinete, y José Lara, en la trompeta.

Durante 2012 y 2013 formaron parte de la caravana cultural "El cometa", donde presentaron más de 50 conciertos por colonias de Aguascalientes. En 2014 editaron su primer álbum, de forma independiente, con Todd Clouser como músico invitado.

Sus armonías los han llevado a participar en distintos encuentros como el Festival de las Flores en Xalapa y el Festival Internacional Jazz de Verano en Querétaro.

La Pingo's Orquesta presentará Peregrino el martes 23 y miércoles 24 de octubre, a las 20:00 horas, en el Teatro Benito Juárez, ubicado en Villalongín 15, Renacimiento, Cuauhtémoc. El 15 y 16 de noviembre volverán al mismo recinto para continuar dando a conocer su música.

Los boletos podrán adquirirse en la taquilla del recinto y en Ticketmaster con localidades de 149 pesos con 50 por ciento de descuento limitado a estudiantes de nivel básico, maestros, trabajadores de gobierno e INAPAM con credencial vigente. Aplican restricciones.

Para consultar completa la programación de Teatros CDMX, visite: www.teatro.cultura.cdmx.gob.mx. Asimismo, en aparatos móviles (sistemas operativos Android e IOS) al descargar la aplicación Teatros CDMX. Siga los hashtags #CapitalTeatro, #SomosMusica, #habitanteatros.

La cartelera de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México está disponible en http://www.cultura.cdmx.gob.mx/ y en el sitio http://www.cartelera.cdmx.gob.mx; en redes sociales (Twitter, Facebook e Instagram) @CulturaCDMX, siga el hashtag #CulturaCDMX.

